



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 12. Juni 2012

P125077

Schriftliche Anfrage Dieter Werthemann betreffend der Frage, warum der Kanton Basel-Stadt die Basler Kantonalbank braucht

- ://: 1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.

#### **Begründung**

Aufgrund der vom Regierungsrat beschlossenen Public Corporate Governance Richtlinien ist das Gesetz über die Basler Kantonalbank zu revidieren. Das Ziel der Revision ist mindestens eine Anpassung des Gesetzes an die vom Regierungsrat beschlossenen Public Corporate Governance-Richtlinien zum Management von Beteiligungen. Der Regierungsrat schlägt vor, die Anliegen der Schriftlichen Anfrage in diesem Rahmen zu prüfen und dann zu beantworten.

